



Fraktionsbericht EVP/Forum 5430 Wettingen zur Einwohnerratssitzung vom 28. Januar 2016

Das Kreditbegehren für die Erneuerung der Kanalisation im Raum Obere Geisswies und Kreuzkapellenweg ist gut begründet und sorgfältig geplant. Notwendigkeit und Synergien sind ausgewiesen. Ebenso billigt unsere Fraktion die Belagssanierung respektive die korrekte Strassenentwässerung des Weges „Alte Waldpartie“ zwischen Mooshaldenstrasse und Heerebungertweg.

Für eine Diskussion zum Thema Regionalstadt Baden-Wettingen ist die Zeit nicht reif. Die Abstimmungsergebnisse unserer Nachbargemeinden machen dies deutlich.

Zu den Vorstössen betreffend Siedlungsplanung teilt die Fraktion EVP/Forum5430 die Meinung, dass grundsätzliche Fragestellungen in die Vorbereitungen einer neuen Bau- und Nutzungsordnung zweifellos gehören. Die bestehende Auflistung von Planungen und Projekten ist noch wenig systematisch.

Dass Velos immer wertvoller werden, ist unübersehbar, und der Wunsch, diese am Bahnhof sicher zu stationieren, ist verständlich. Die Möglichkeit, einige der vorhandenen Veloplätze abschliessbar, unbedient und kostenpflichtig anzubieten, kann bedacht und geprüft werden.

Helen Suter war zum letzten Mal an unserer Fraktionssitzung als Einwohnerrätin anwesend. Wir danken ihr für ihr freundliches, sachliches und konstruktives Mitwirken.

Hanna Läng